
COMUNE DI CELLAMARE
 (Città Metropolitana di Bari)

Deliberazione del Consiglio Comunale - Copia

Nr.  3   del  16-02-2023

Oggetto: APPROVAZIONE PIANO TRIENNALE OO.PP. 2023/2024/2025 ED
ELENCO ANNUALE 2023 AI SENSI DELL'ART.21 DEL D. LGS. N.50/2016 S.M.I.

L’anno  duemilaventitre, il giorno   sedici    del mese di febbraio  , alle ore  18:00
nella   sala   Consiliare del Castello Caracciolo,  si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta
Pubblica  di Prima  convocazione, sessione Straordinaria.

Si dà atto che sono intervenuti i seguenti Consiglieri, su 13 assegnati ed in carica:

Vurchio Gianluca P Dinatale Oronzo A
Di Gioia Francesco P Ivagnes Ramona P
Laporta Michele P De Santis Michele P
Digioia Nicola P Digioia Giovanni P
Deflorio Angela P Mariani Marisa Santa A
Zammataro Anna Elena A Di Gioia Sofia P
Traversa Margherita P
presenti n.  10 assenti n.   3

Risultato legale il numero degli intervenuti,  il Presidente  Vurchio Gianluca, Sindaco,
dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio alla trattazione dell’argomento di cui
all’oggetto, regolarmente iscritto all’ordine del giorno.

Partecipa  con  funzioni  consultive,  referenti, di assistenza e verbalizzazione (Art. 97 comma
4° lett. a  D.L.gs 267/2000 - T.U.E.L.) il  Segretario Comunale dott. Russi Antonio.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Viene introdotto il punto n. 3 all’ordine del giorno ad oggetto: “Approvazione piano triennale
OO.PP. 2023/2024/2025 ed elenco annuale 2023 ai sensi dell’art.21 del D. Lgs. n.50/2016
s.m.i.” .

PRESIDENTE
 Ovviamente questo è un atto propedeutico all’approvazione del bilancio di previsione, del DUP
2023/2025 e del bilancio di previsione 2023/2025 su cui abbiamo tenuto anche una commissione
consiliare che su tutti i punti previsti, di pertinenza e di competenza della commissione si è
espressa favorevolmente. Prego Assessore Laporta.

ASSESSORE LAPORTA
 Grazie Sindaco. Come anticipava si tratta di un atto propedeutico al bilancio di previsione
2023/2025 e per quel che riguarda la spesa per investimenti. Ovviamente quello che interessa
maggiormente è l’annualità 2023 che, appunto diporta quelli che sono gli interventi di cui c’è
contezza del finanziamento, quindi la copertura finanziaria in maniera tale che ci sia, appunto, un
piano delle opere pubbliche, almeno per quanto riguarda l’annualità in corso che possa essere
realmente concretizzata. Se guardiamo all’interno dell’allegato d) sono riportati, appunto, tutti gli
interventi che sono previsti nel triennio, io focalizzo l’attenzione, ovviamente, sulla prima
annualità che è, appunto, quella in corso dove ci sono, appunto, un importo di 800 mila euro per la
realizzazione della rete pluviale con adeguamento dello scarico finale e questo è un finanziamento
di cui esiste già una determina di assegnazione al comune di Cellamare. Ovviamente rinviene dalla
partecipazione ad un bando regionale dell’amministrazione precedente che è arrivato a
destinazione e questo consentirà la possibilità di realizzare opere infrastrutturali per quanto
riguarda il recapito finale del collettore su via Fogliano, poi resterà da realizzare tutta la rete
pluviale di fogna bianca all’interno del nostro territorio e su questo  sappiamo di aver ricevuto un
finanziamento dal Ministero dell’Interno per quanto riguarda la realizzazione del progetto
esecutivo che era un importo di 186 mila euro di cui oggi abbiamo già una progettazione
definitiva, i tecnici stanno lavorando alla progettazione esecutiva ed abbiamo candidato, appunto,
l’importo complessivo di 4 milioni e 500 mila euro ad un bando del Ministero dell’Interno di cui
attendiamo, appunto, gli esiti e noi siamo fiduciosi che potrà essere positivo. Ovviamente
nell’interesse della comunità, perché credo sia un’opera che un po’ tutte le amministrazioni hanno
inseguito perché durante le giornate di piogge copiose il nostro territorio e soprattutto alcune strade
sono invase delle acque piovane e se queste riusciamo a convogliarle in un sistema di fogna bianca
sarà sicuramente un bene per tutta la comunità. Quindi su questo credo necessiti di impegno da
parte dell’intera amministrazione.
 Il secondo intervento è quel del progetto “Pinqua” di cui abbiamo anche parlato la scorsa volta
relativo, appunto, alla ristrutturazione del forno comunale, degli annessi e della realizzazione di
alloggi di edilizia sociale attraverso il recupero di alcuni immobili attualmente abbandonati. Da
questo punto di vista abbiamo avuto, a parte l’importo iniziale, un aumento che ci consente anche
di poter, come avevamo detto l’ultima volta, completare la procedura anche espropriativo o
comunque di missione in possesso di due immobili quello di via Forno e via Scattaglia, quello di
via Scattaglia in effetti  era – poi abbiamo scoperto – sottoposto ad una procedura fallimentare.
Anche lì abbiamo parlato con il curatore giudiziario e siamo addivenuti anche ad un prezzo di
acquisizione di circa 12 mila euro. Quindi, questo significa che oggi siamo nelle condizioni di
poter andare avanti ed anche di rispettare, appunto, la scadenza che ci ha imposto il Ministero
dell’Interno di aggiudicare i lavori entro il 15 giugno con l’avvio poi dopo l’estate intorno a
settembre, ottobre. Questo per quanto riguarda “Pinqua”.
 Per quanto riguarda, invece, l’altro finanziamento PNRR che inizialmente era un fondo (parola
incomprensibile) e poi è diventato PNRR attraverso sempre una attività di coordinamento della
città metropolitana di Bari, abbiamo avuto un finanziamento iniziale di 1.192.000 euro. Anche qui
abbiamo già, appunto, attraverso il sistema Regis ottenuto un aumento del 10% quindi arriviamo
ad un milione e tre. Siccome non c’è ancora la comunicazione ufficiale, vedete l’importo è ancora
1.192.000 ma a breve ritorneremo in Consiglio  per un aggiornamento del piano, perché
quell’importo salirà ad un milione  e tre. Parliamo, appunto, del progetto di riqualificazione e
rigenerazione di tutte le viabilità che afferiscono al centro storico, quindi paliamo di via
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Caracciolo, via Marconi, via Libertà e della riqualificazione della piazza più storica della nostra
comunità che è piazza Aldo Moro che è tutta ripavimentata con nuovo arredo urbano, nuova
pubblica illuminazione. Ma anche via Caracciolo avrà un nuovo look, possiamo definirlo in questa
maniera, relativamente sempre alla pavimentazione per quanto riguarda i marciapiedi, anche qui
pubblica illuminazione ed arredo. Una peculiarità è che, ovviamente, non abbiamo considerato in
questo processo la realizzazione della sede stradale in considerazione del fatto che, comunque,
riteniamo che dovendo intervenire per quanto riguarda il progetto della fogna bianca rifare il
marciapiede, rifare tutto il manto stradale di queste vie poi ci avrebbe comportato di ritornare a
manometterle, anche perché, ovviamente, il piano della illuminazione non ci consentiva di
intervenire. Tra l’altro un’altra piazza che sarà riqualificata prevista dal progetto è piazza
risorgimento, l’attuale piazza in cui si affacciano gli immobili di proprietà comunale, il municipio,
le scuole eccetera, anche perché è una piazza storica, ricordiamo che anticamente era largo Aia era
l’Aia, appunto, della nostra Cellamare di un tempo. Ulteriori interventi poi ci saranno su corso
Vittime di Via Fani, ovviamente fino all’incrocio con via Marconi e via Turati. Anche lì ci saranno
tutte queste tipologie di interventi. Anche qui i tempi sono brevi, mi è arrivata dal Ministero
dell’Interno un ulteriore chiarimento a riguardo, nel senso che i lavori dovranno essere, anche in
questo caso aggiudicati entro il 30 luglio 2023 quindi siamo, tra l’altro, nell’attesa della consegna
del progetto esecutivo perché il definitivo è già pronto, l’abbiamo già mandato anche alla
sovrintendenza perché trattandosi di viabilità che sono nel perimetro del centro storico necessita
del parere della sovrintendenza, quindi, poi si procederà alla progettazione esecutiva per arrivare
poi all’aggiudicazione dei lavori entro il 30 luglio 2023.
 L’ultimo che è riportato, appunto, all’interno della prima annualità, quindi nell’annualità 2023 è
l’importo di 191 mila euro relativo al secondo lotto della realizzazione di loculi cimiteriali. Il
primo lotto è stato, appunto, aggiudicato in via definitiva, contiamo già la prossima settimana di
cantierizzare l’opera in maniera tale da poter rispondere a quelle richieste, a quelle domande che
già sono pervenute per il 90% quei 90 loculi sono stati praticamente assegnati e, ovviamente, tutte
le entrate che ci saranno dalla vendita confluiranno in questo capitolo di spesa per realizzare il
secondo lotto, quindi, gli altri 90 loculi. Questo per quanto riguarda l’annualità 2023.
 Aggiornamenti per quanto riguarda poi gli attuali lavori, le opere pubbliche, c’è per quanto
riguarda il campo di calcio A11 il cui finanziamento, appunto, di 700 mila euro, ovviamente, poi
ha portato ad un importo lavori di 530 mila euro. Anche qui c’è stata già l’aggiudicazione, la firma
del contratto ed anche qui a brevissimo potrà partire il cantiere. Gli altri sono già in corso di
espletamento. Un ulteriore aggiornamento riguarda un atto di indirizzo che la Giunta ha dato
relativamente all’utilizzo del decreto Fraccaro 2023 che è dell’importo di 70 mila euro che
ovviamente non sarà sufficiente per l’intervento relativamente alla sistemazione di tutte le viabilità
intorno al mercato coperto comunale che un po’ tutti abbiamo sollecitato e segnalato, purtroppo gli
alberi hanno determinato soprattutto quel tipo di piantumazioni quelle problematiche di vari
sconnessioni delle strade che  oltre che le auto anche ai pedoni procurano danni, perché vi sono
state diverse situazioni in cui le persone sono cadute. Quindi abbiamo ritenuto di destinare questa
annualità del fondo Fraccaro di 70 mila euro, ma siamo fiduciosi che dopo l’approvazione del
rendiconto 2022, tra l’altro quando parleremo di bilancio abbiamo già una valutazione di quello
che sarà l’avanzo libero presunto che è di circa un milione di euro per cui siamo nelle condizioni di
poter cofinanziare questo tipo di intervento e, credo, sarà la priorità per questa annualità e
ritorneremo in Consiglio per l’aggiornamento di questo piano perché, ovviamente, superando i 100
mila euro sicuramente bisognerà fare l’aggiornamento del piano delle opere pubbliche. Grazie.

PRESIDENTE
 Grazie Assessore Laporta per l’intervento. Ci sono interventi? Prego.

CONSIGLIERE SOFIA DI GIOIA
 A proposito della manutenzione del mercato coperto, ringrazio l’Assessore per la chiarezza,
perché, davvero, è tutto chiaro, però facevo una segnalazione tempo fa la Sindaco, Presidente del
Consiglio, sulla pavimentazione che è all’interno del cortile della scuola secondaria, il plesso della
secondaria, purtroppo, anche lì, come al mercato coperto, le radici hanno provocato una rottura del
pavimento, io lo dico, inciampo. Quindi io attenzionerei questa faccenda. Presidente, so che questa
cosa non è stata ancora messa mano alla pavimentazione perché si aspetta che le radici si
consumino. Però nel frattempo è rischioso qualcuno si può veramente far male al viso e poi sono
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problemi per il comune. Poi un’altra cosa se è possibile anche attenzionare delle strutture tipo
gazebo, qualcosa del genere - adesso parlo anche per lavori prossimi – nei pressi delle scuole, nel
plesso della primaria, infanzia, secondaria no perché ci sono gli alberi, però anche piazza Don
Bosco, gazebi che possano consentire alla gente di sostare anche nella stagione molto calda,
perché a Cellamare, purtroppo, è un paese dove mancano gli alberi, non ci sono zone d’ombra.
Quindi, se, magari, come criterio di progettazione viene questa attenzione a questo particolare,
secondo me potrebbe cambiare proprio aspetto il paese. L’ingegnere è molto fantasioso, quindi
magari potrebbe dire…

CONSIGLIERE GIOVANNI DIGIOIA
 In merito alla relazione dell’Assessore Laporta volevo precisare una cosa, perché c’è stato un
passaggio in cui è stato detto che si vuole evitare per quanto riguarda il finanziamento del PNRR
dei 1.192, 1.300, si vuole evitare di toccare la sede stradale nelle more che si abbia il
finanziamento di 4 milioni di euro per fare la fogna bianca. Però ritengo che, fermo restando
questo particolare si debba comunque intervenire quanto meno in quella parte di strada adiacente,
alle mie spalle, del castello per dare una sistemata alle basole, è comunque sede stradale e se si può
– questo è un po’ più difficile, trovare la soluzione a quello che è l’impantanamento dell’acqua che
si ha. Quindi anche se è sede stradale visto che ci sono questi fondi utilizziamoli, perché qui si crea
oltre alle basole che sono saltate, ed è normale che saltano, ma evitare l’impantanamento
dell’acqua. Grazie.

ASSESSORE LAPORTA
 I rilievi sono esattissimi quelli del Consigliere Di Gioia, infatti noi abbiamo proprio la settimana
scorsa effettuato un sopralluogo con l’arch. Marchiola che è il progettista proprio per risolvere
questa situazione delle acque ed abbiamo trovato delle soluzioni che ci consentiranno sicuramente
di poter raccogliere attraverso un sistema di griglie le acque prima del basolato che, ovviamente,
nella parte centrale, è prevista, una griglia che è soltanto di condotta delle acque. Ecco, nella parte
antistante saranno raccolte le acque, poi queste acque saranno intercettate da un’altra griglia che
poi la porta a valle del basolato per poter poi portare all’interno di un’altra griglia dove c’è la
perforazione. Quindi in questo modo noi riusciremo a risolvere il problema, perché, ovviamente,
questo era stato anche segnalato da parte dei residenti di questa zona che subiscono, tra virgolette,
i disagi legati a questo fatto che l’acqua lì di ferma, perché la capacità di quella condotta centrale
non è sufficiente. Abbiamo, tra l’altro, verificato che dovremo anche interrompere per un po’ di
tempo gli attraversamenti dell’acqua potabile che ci sono, perché, ovviamente, intendiamo mettere
questa tubazione in profondità e mettendola in profondità siccome ci sono degli attraversamenti
che, purtroppo, gli allacciamenti delle abitazioni passano da questo lato della strada e vanno
dall’altra. Quindi, abbiamo già contattato l’Acquedotto Pugliese che si è resa disponibile a fare
queste interruzioni e poi ricollegamenti perché la tubazione, ovviamente, anziché in superfice, la
vogliamo portare più in profondità perché bisognerà dare una pendenza importante affinché
l’acqua da quella parte possa, perché oggi non succede perché la pendenza è minima. Invece in
questo modo con un canale più grande ed una pendenza maggiore il deflusso delle acque sarà più
veloce e soprattutto anziché rimanere sulla strada sarà convogliata nelle perforazioni che è
all’incrocio con via Montrone e via Dante. Quindi, è giustissima l’osservazione, però i tecnici ci
avevano già rilevato questo problema  e l’hanno inserito nel progetto.

PRESIDENTE
 Ad integrazione di quello che diceva l’Assessore Laporta, per quanto riguarda la progettazione del
PUMS un milione e 300 mila euro già ottenuta attraverso il PNRR grazie anche al lavoro di
concertazione con la città metropolitana di Bari, nella progettazione è prevista anche la
piantumazione di alberi. Quindi, contiamo su via Caracciolo di piantumare qualche albero. Adesso
non ricordo nel dettaglio il progetto però ci sono degli alberi. Mentre per quanto invece riguarda
l’osservazione sulla pavimentazione sconnessa della scuola media è un problema che avevamo già
osservato nel momento in cui sono stati fatti i lavori di risistemazione della pavimentazione
stradale e dei marciapiedi vicino alla scuola media, per intenderci e la ditta ci riferì che, ricordo
bene, la cosa la vedemmo con l’ufficio tecnico che le radici degli alberi dopo averli tolti dovevano
seccarsi per poi provare a far passare un macchinario che potesse, in una qualche maniera, cercare
di livellare quel pavimento. Adesso è inutile dire che il problema se vogliamo risolverlo alla radice
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bisogna fare un intervento importante dove bisogna, praticamente, togliere tutta la pavimentazione
che c’è e rimetterne una nuova. Dobbiamo capire le risorse economiche che abbiamo a
disposizione per cercare di poter intervenire. Ad ogni modo è in quelli che sono i lavori che
l’amministrazione comunale vorrebbe avviare sul territorio.
Ci sono altri interventi? Se non ci sono altri interventi poniamo ai voti il “piano triennale OO. PP.
2023/2024/2025 ed elenco annuale 2023 ai sensi dell'art.21 del D. Lgs. n.50/2016 s.m.i.”.
Prego.

CONSIGLIERE SOFIA DI GIOIA
 Mi sarebbe piaciuto dare un voto favorevole a queste opere pubbliche perché, devo dire, avete il
mio plauso. Però mi dispiace che non è stato toccato come territorio, ad esempio,  Terra Alta, quel
posto lì, cioè non sono previste opere di nessun genere per quella zona?
 Io farei di tutto già, a dire la verità, renderei utilizzabile quell’area che è comunale tra l’altro che
sta esattamente sotto ai Colonnelli, al residence quello più datato, perché quello è comunale,
quindi sarebbe bello che la gente potesse utilizzarlo, con una pavimentazione anche abbastanza
semplice, ma sarebbe bello utilizzarlo. Questo perché? Perché durante la stagione estiva quello è
un posto raggiungibile e, magari, anche fare lavori che possono rendere la strada più sicura per le
famiglie che vanno in bicicletta, insomma valorizzare quel territorio. Solo questo.

CONSIGLIERE GIOVANNI DIGIOIA
 Sindaco, approfitto, una questione veloce, sarebbe interessante poter dialogare anche con la
cittadinanza nel momento in cui si va ad alberare via Caracciolo e non so se nella progettazione è
prevista l’alberazione soltanto su via Caracciolo o della continuità del centro storico, quindi, l’intero
anello di coinvolgere la cittadinanza, la butto là io vedrei benissimo, però la cittadinanza o le scuole
coinvolgerli nella scelta dell’alberatura che comunque sia una alberatura compatibile, che non faccia
danni come i pini, ma io la butto là alberi di arancio o di mandarini che è una cosa particolare e sono
alberi sempre verdi. La sto buttando lì, però il messaggio è: coinvolgimento o delle scuole o dell’intera
cittadinanza.
 A Salerno è bellissima, il viale di Salerno perché è una cosa, e parliamo comunque di un frutto che non
è dei paesi nordici, ma è nostro.

ASSESSORE NICOLA DIGIOIA
 Nella progettazione, poi naturalmente l’Assessore al ramo, siccome ho compartecipato all’idea
progettuale è stata una priorità quella di inserire l’alberatura quale intervento di mitigazione degli effetti
climatici. Per cui è importante, per noi è importante, cosa che abbiamo pure in mente quando avremo la
possibilità perché nelle intenzioni c’è, di trasferire questo concetto di bosco diffuso nella comunità
anche su un’altra strada principale che potrebbe essere corso Roma. Quindi, nel concetto di mitigazione
degli effetti climatici è quello di inserire le alberature all’interno dell’abitato un po’ diffuso.
 Per quanto attiene via Nicolò Giudice di recente, credo che l’Assessore si sia molto prodigato per
quella strada e credo che siano gli ultimi due/tre anni tra l’intervento del parchetto che è stato
realizzato, l’intervento di riqualificazione della viabilità sono stati investiti circa 250 mila euro su
quella strada che, come diceva bene il Consigliere Sofia Di Gioia ha anche un certo valore. Ripeto, per
questo è stato inserito se non ricordo male nel PUG come una strada a valenza paesaggistica, per cui
pian piano con tempi ed interventi economici che potremo avere a disposizione con il piano nazionale
di ripresa, fare ulteriori interventi di miglioramento e soprattutto adesso non più quelli rivolti alla
viabilità in se per se, ma alla mitigazione della velocità e la sicurezza su quella strada. Quando abbiamo
fatto il PUMS anche il Consigliere Digioia Giovanni ha partecipato, ed ho posto, anche in qualità di
Assessore  alla viabilità, delle richieste specifiche e coinvolgendo i cittadini di quei quartieri e
soprattutto gli amministratori di quei quartieri al quale ho fatto una mail personalmente chiedendo se
avrebbero preferito avere, perché la sede stradale non ce lo consente, e non ce lo consente per la
larghezza, quindi se avrebbero preferito continuare ad avere una strada a doppia corsia, quindi a doppio
senso di marcia, quindi, in salita ed in discesa verso Cellamare, o altrimenti fare un’unica corsia ed i
marciapiedi per una viabilità pedonale. Ma loro, per loro scelta, di comodità probabilmente, hanno
scelto la strada a doppio senso. Anche perché poi, per il tipo di investimento che era previsto per fare
allargamento della strada con marciapiedi e quant’altro non avremmo avuto né i soldi, né i tempi e né
gli spazi. Per cui si è optato per questo. Però nulla toglie che nel futuro si possano realizzare interventi
di sicurezza e di mitigazione dell’impatto di velocità su quella strada.
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ASSESSORE LAPORTA
 Giusto per dire che il PUI inizialmente prevedeva la possibilità di poter partecipare su tre assi, noi
abbiamo scelto di partecipare su quello che si chiama identità e comunità. Per questo la scelta di dover
intervenire nel contesto del centro storico. E non potevamo per questo motivo includere aree che non
fossero pertinenziali al centro storico. Questo per precisazione altrimenti avremmo poi potuto pensare
con il secondo comunque un milione e tre, l’ho detto prima che non possiamo manomettere la sede
stradale, ma non abbiamo neanche le risorse per poterlo fare, perché un milione e tre ci serviranno solo
per fare quelle opere che sono attualmente previste. Io accoglierei anche il suggerimento di creare delle
zone di ombreggiatura, soprattutto sulle piazze, su piazza Risorgimento ed anche piazza Aldo Moro
dove, in effetti, durante il periodo estivo potrebbe essere utile avere anche delle zone d’ombra. Visto
che siamo nel passaggio dal definitivo all’esecutivo in questo momento potremmo anche verificare
questa possibilità.

PRESIDENTE
 Grazie degli interventi. Io vorrei soltanto aggiungere che nella zona di Terra Alta e dei Sanniti noi
abbiamo anche posto in essere un importante recupero di una zona a verde, di un’area a verde con
giostrine e quant’altro ed è un’opera che è costata circa 80 mila euro, grazie a dei fondi ministeriali
quindi proprio in via dei Sanniti abbiamo realizzato un’area a verde attrezzata con delle giostrine per i
bambini, un’area diciamo di socializzazione dove prima non c’era assolutamente nulla. Ed in più lo
diceva l’Assessore Nicola Digioia abbiamo speso circa 200 mila euro per il rifacimento e la scarifica e
la ribitumazione dell’intero tratto stradale, sono quasi due chilometri di strada con anche l’ampliamento
della pubblica illuminazione.
 Per quanto riguarda l’alberatura sono d’accordo in parte con quello che diceva il Consigliere
Comunale Giovanni Digioia, nel senso che è molto l’albero del frutto, ma sporca tantissimo la sede
stradale. Io sono stato all’estero, in Spagna ed avevano questi alberi di arancio e di mandarini ma,
purtroppo, il pavimento era davvero molto, molto sporco ed appiccicoso. Per cui le valutazioni poi
saranno prettamente  anche tecniche. A me non dispiacerebbe,  però il problema poi sarebbe pulire tutto
quello che ne consegue dall’albero di arancio. Poi, ovviamente, l’ufficio tecnico ci saprà consiliare.
 Se non ci sono altri interventi procederei alla messa in votazione del punto in discussione all’ordine del
giorno.

Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il sig. Presidente pone in votazione palese, per
alzata di mano, l'argomento in oggetto segnato, che viene approvato.

PRESIDENTE
 Si vota per l’immediata esecutività del presente provvedimento.

 Non essendoci richieste di intervento, il sig. Presidente pone in votazione palese, per alzata di
mano, la immediata esecutività dell'argomento in oggetto segnato, che viene approvata.

PRESIDENTE
 Deliberato. Procediamo con il quarto punto all’ordine del giorno.

Consiglieri favorevoli: n. 8
Consiglieri contrari: n. 0
Consiglieri astenuti: n. 2 (De Santis Michele; Di Gioia Sofia);
Consiglieri assenti: n. 3 (Zammataro Anna Elena; Dinatale Oronzo; Mariani Marisa Santa).

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta inerente l’approvazione del piano triennale OO.PP. 2023/2024/2025
ed elenco annuale 2023 ai sensi dell’art.21 del D. Lgs. n.50/2016 s.m.i.,

UDITA la relazione del Sindaco-Presidente,
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UDITI gli interventi dei Consiglieri,

RICHIAMATA la delibera di Consiglio Comunale n. 52 del 03.11.2022 con la quale si
provvide ad approvare l’aggiornamento lo schema di Programma Triennale dei lavori
pubblici 2022/2023/2024 unitamente all’Elenco Annuale dei lavori 2022 – costituito dalle
schede sotto riportate e redatte in conformità alle prescrizioni contenute nel Decreto del
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 16 gennaio 2018, n.14:

SCHEDA A - Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma;-
SCHEDA B – Elenco delle opere pubbliche incompiute;-
SCHEDA C – Elenco degli immobili disponibili art.21 co.5 e art.191 del-
D.lgs.50/2016;
SCHEDA D – Elenco degli interventi del programma;-
SCHEDA E – Interventi compresi nell’elenco annuale;-
SCHEDA F – Elenco degli interventi presenti nell’elenco annuale del precedente-
programma triennale e non riproposti e non avviati;

DARE ATTO CHE:
il suddetto Schema di Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2023/2024/2025 -
unitamente all’Elenco annuale dei lavori 2023 - prima dell’approvazione definitiva
veniva pubblicato sul sito istituzionale di questa Stazione Appaltante per
consentire la presentazione di eventuali osservazioni entro e non oltre 30 giorni
dalla pubblicazione medesima, in conformità a quanto disposto dall’art.5, comma
5, del D.M. n. 14 del 16/01/2018;
l’approvazione definitiva del Programma Triennale 2023/2024/2025, unitamente
all’Elenco annuale dei lavori 2023 avveniva nel rispetto dei documenti
programmatori ed in coerenza con il bilancio entro i successivi 30 giorni dalla
scadenza delle consultazioni, o comunque, in assenza di queste ultime, entro 60
giorni dalla pubblicazione del Programma sul sito istituzionale di questa Stazione
Appaltante;

ATTESO CHE il suddetto schema di programma OO.PP. sarà regolarmente pubblicato
all’Albo Pretorio del Comune di Cellamare;

PRESO ATTO CHE all’esame della Commissione Urbanistica Comunale che li ha
esaminati in data 14/02/2023 è stato espresso parere favorevole;

RITENUTO DI:
approvare programma triennale definitivo delle OO.PP. predisposto dall’ing.
Nicola Affatato;
sottoporlo all’esame e all’approvazione del competente Consiglio Comunale;

VISTO CHE, ai sensi dell’art.49 comma 1° del D.  Lgs. 267/2000, sono stati espressi i
seguenti pareri:
Favorevole del Responsabile del Servizio interessato, in ordine alla regolarità tecnica;-
Favorevole del Responsabile Finanziario, in ordine alla regolarità contabile;-

VISTI:
lo statuto comunale;
D.M. n. 14 del 16/01/2018;
D. Lgs 50/2016 e ss. mm. e ii.;
il D.lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e ss. mm. e ii.;
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per tutto quanto premesso in narrativa che qui s’intende integralmente richiamato e
riportato

Con voti favorevoli n. 8, contrari n. 0, astenuti n. 2 (De Santis Michele; Di Gioia Sofia),

assenti n. 3 (Zammataro Anna Elena; Dinatale Oronzo; Mariani Marisa Santa) espressi dai

n. 10 consiglieri presenti e votanti;

DELIBERA

1) di INTENDERE la premessa come riportata integralmente nel presente dispositivo;

2) di APPROVARE, ai sensi dell’art.1 co.3 D.M. Infrastrutture e Trasporti 11/11/2011,
art.21 del D. Lgs. n.50/2016 s.m.i. e DRP n.207 del 05/10/2010, in via definitiva, il
programma triennale 2023/2024/2025 ed elenco annuale 2023 delle OO.PP., costituito
dalle schede sotto riportate e redatte in conformità alle prescrizioni contenute nel Decreto
del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 16 gennaio 2018, n.14:

SCHEDA A - Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma;-
SCHEDA B – Elenco delle opere pubbliche incompiute;-
SCHEDA C – Elenco degli immobili disponibili art.21 co.5 e art.191 del-
D.lgs.50/2016;
SCHEDA D – Elenco degli interventi del programma;-
SCHEDA E – Interventi compresi nell’elenco annuale;-
SCHEDA F – Elenco degli interventi presenti nell’elenco annuale del precedente-
programma triennale e non riproposti e non avviati;

3) di DARE ATTO che, ai sensi del citato D.M. Infrastrutture e Trasporti, dell’art. 21 del
D. Lgs. n.50/2016 s.m.i. e dell’art.13 co.1 D.P.R. n.207/2010, l’allegato programma
triennale e l’elenco annuale dei lavori da realizzare, sarà inviato all’Osservatorio dei
Lavori Pubblici per la Puglia – Sezione Regionale – Via delle Magnolie n.6 – 70026
Modugno, affisso all’Albo Pretorio per sessanta giorni consecutivi e pubblicato presso
l’apposito Sito Internet del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti;

4) DARE ALTRESÌ ATTO CHE esaminati gli atti, la Commissione Urbanistica Comunale in
data 14/02/2023 ha espresso parere favorevole;

Quindi, proceduto a successiva votazione, con voti favorevoli n. 8 espressi per appello

nominale dai n.  10 consiglieri presenti e votanti,

DELIBERA

di RENDERE il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’articolo 134, comma 4, del

D.lgs n. 267/2000.
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COPIA deliberazione di Consiglio comunale n°    3     del   16-02-2023
___________________________________________________________________________

IL SINDACO PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to   Vurchio Gianluca F.to dott. Russi Antonio
      

Pareri   ai sensi dell’art. 49 c.1 del DLgs.267/2000
PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarità tecnica

Data 12-01-2023

Il Responsabile del Servizio
F.to AFFATATO NICOLA

PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarità contabile

Data 19-01-2023

Il Responsabile del Serv. Finanziario
F.to De Astis Domenico

AFFISSA all’Albo Pretorio a partire dal   10-03-2023   -   Reg. pub.n.   219
     

L’ADDETTO ALLA PUBBLICAZIONE
Il Segretario Comunale
F.to dott. Antonio Russi

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio,

ATTESTA

che la  presente  deliberazione  è  stata  pubblicata per 15 giorni consecutivi-
dal   10-03-2023            al   25-03-2023                 (art.124, comma 1, D.L.gs 267/00).

che è divenuta esecutiva  il giorno: 16-02-2023-
      poiché dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4° D.L.gs 267/2000).

Data IL SEGRETARIO COMUNALE

16-02-2023 F.to Dott. Russi Antonio
____________________________________________________________________________
La presente copia è conforme all’originale.

Cellamare  ______________
                                                                       IL RESP. DEL SERVIZIO SEGRETERIA
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